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Сегодня в центре нашего внимания Василий Гинько - генеральный секретарь Междуна
родного союза гиревого спорта
. Мы зададим ему несколько вопросов о международной деятельности МСГС и о
развитии гиревого спорта во всем мире.

Здравствуйте, Василий.
- В этом году Международный союз гиревого спорта вступил в Международную
Ассоциацию TAFISA. Расскажите, пожалуйста, что это нам дает, какие перспективы мы
должны ждать от этого членства.
- Здравствуйте Валентин, здравствуйте уважаемые посетители сайта!
Ассоциация содействия международному движению "Спорт для всех" (TAFISA),
представляет постоянную рабочую группу комиссии Международного Олимпийского
Комитета (МОК) "Спорт для всех". Помимо МОК она официально признана и активно
сотрудничает с  Организацией объединенных наций (ООН), Организацией
объединенных наций по вопросам образования, науки и культуры (ЮНЕСКО) и
Всемирной организацией здравоохранения (ВОЗ). ТАФИСА также имеет постоянные
рабочие контакты с другими международными организациями, включая Международный
совет по спорту и физическому воспитанию (ICSSPE), Международную федерацию
Спорта для всех (FISpT) и другие.
ТАФИСА насчитывает более 200 членов из 130 стран на всех континентах. 
Помимо информационной поддержки своих членов, организации всемирных форумов,
семинаров, конференций и рабочих встреч по вопросам, связанным с развитием
массового спорта и здорового образа жизни, каждые 4 года ТАФИСА проводит
Всемирные Игры. Это аналог Олимпиад для неолимпийских видов спорта. В последних
Всемирных Играх в Бусане, Южная Корея, в 2008 году, приняли участие спортсмены из
более чем 100 стран. Благодаря членству МСГС гиревой спорт будет представлен в
соревновательной программе следующих Всемирных Игр, которые пройдут в 2012 году в
Шауляе, Литва.
Виды спорта и организации, включенные в ТАФИСА, составляют первую когорту
Олимпийского резерва. Именно с момента оформления нашего членства в ТАФИСА
гиревой спорт сделал первый шаг и начал свое продвижение в системе Олимпийского
движения!
  
- Что в настоящее время делается для привлечения большего количества стран для
участия в соревнованиях по гиревому спорту и вступления в МСГС? Какие страны к нам
добавились за последнее время?
- Для привлечения новых стран и участников, чей соревновательный уровень еще не
достаточно высок, мы ввели на официальных соревнованиях группы профессионалов и
любителей. Любители выступают по тем же правилам, но с облегченными гирями. Их
результаты учитываюся в командном зачете после результатов профессионалов. Не
смотря на ухудшение общего финансового климата, мы заморозили размеры членских
взносов и взносов за участие в соревнованиях. Также при определенных
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обстоятельствах мы предоставляем специальные льготы и даже полностью освобождаем
от взносов наших членов и спортсменов. Мы представляли гиревой спорт в
показательной программе Всемирных Игр в Бусане в 2008 году - это дало серьезный
толчок для вступления новых стран. Официальный статус наших соревнований,  их
соответствие требованиям олимпийской системы по организации, регистрации и
проведению на территории конкретных стран - все это способствует привлечению новых
членов и новых участников.
И основной принцип проведения официальных соревнований МСГС, который отказалась
принять старая МФГС и отказывается принять новая при обсуждении вариантов
сотрудничества - это участие от каждой страны только одного состава спортсменов.
Сегодня в одной весовой категории может выступать только один представитель России,
один представитель Украины, один латвиец, один норвежец и т.д. Благодаря этому
сегодня уменьшено доминирование стран, в которых гиревой спорт наиболее развит, над
новыми странами, где еще не выросли профессиональные спортсмены. На пьедестал
почета все чаще пробиваются латвийцы, литовцы, норвежцы, финны, эстонцы и др. Все
это дает позитивный эффект для дальнейшего развития гиревого спорта в новых
странах, стимулирует спортсменов к участию в соревнованиях при демократических
условиях конкуренции. Это стимулирует здоровую спортивную конкуренцию и внутри
национальных федераций - когда в сборную команду может войти только один реально
лучший из всех, а не 10 случайных персон, которые просто самостоятельно нашли деньги
на поездку. Конечно, я с легкой ностальгией вспоминаю период 2000 - 2006 годов, когда
я сам выступал и завоевывал медали в своем весе среди 10 россиян, 7-5 украинцев, и
еще 2-3 спортсменов  из других стран - конкуренция была чрезвычайно высока. И
зачастую 10 номер российской сборной был сильнее 1-го номера в нашей латвийcкой.
Однако сегодня, благодаря новым правилам участия сборных команд в соревнованиях,
мы имеем массовое развитие гиревого спорта. А медали все равно приходится
завоевывать в конкуренции с лучшими из лучших!  

Для дальнейшего продвижения гиревого спорта в системе Олимпийского движения и
оформления членства в Главной Ассоциации Международных Спортивных Федераций
SportAccord (в недавнем прошлом GAISF), нам необходимо увеличивать количество
официально акредитованных национальных федераций. Поэтому мы выдвигаем новые
требования к своим членам, оказываем всяческое содействие и стимулируем создание
национальных федераций в тех странах, представители спорта которых являются
нашими членами. 
В течении последнего года членами МСГС стали представители гиревого спорта из
Турции и Польши, а также национальная федерация Италии. Получено письмо о
намерениях от Белорусской Федерации гиревого спорта, однако до сих пор белорусской
стороной не предоставлено всех документов, необходимых для юридического
оформления членства. По той же причине приостановлено оформление члентсва
представителей из Израиля и США - до предоставления всей необходимой
документации. И параллельно процессу приема новых членов из состава МСГС по
личным мотивам вышли представители гиревого спорта из Республики Молдова и
Республики Беларусь, состоявшие в организации в статусе членов-сторонников. Таким
образом, на сегодняшний день МСГС объединяет 20 членов. В их числе представители
гиревого спорта из 18 стран, 10 из них имеют официальный статус национальных
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федераций по данному виду спорта. Также членами МСГС являются Международная
Федерация Силовых Шоу-Программ и Международная Гиревая и Силовая Академия.

- На данный момент количество стран, принимающих участие в Чемпионатах Мира не
велико. Участники некоторых стран, приехав однажды, не возвращаются на следующий
год. В чем, по Вашему мнению, проблема привлечения участников большого количества
стран?
- Конкретной проблемы я в этом не вижу - есть объективные причины такой ситуации.
Национальные федерации, являющиеся членами МСГС, четко обеспечивают участие
своих спортсменов в официальных соревнованиях. Исключение составляет только
Австралия - в силу своей географической удаленности от Европы и связанных с этим
финансовых трудностей. Однако и Австралия участвовала в Открытом Чемпионате
Европы 2008 года. Вообще же Чемпионаты Европы и Мира проходят при постоянном
участии 8-10 стран, молодежные Первенства - при участии 5-6 стран (потому что в Европе
и Скандинавии сегодня просто нет молодых спортсменов). 
А все остальные члены, не имеющие статуса национальных федераций, в большинстве
своем являются энтузиастами гиревого спорта и вынуждены самостоятельно покрывать
свои расходы на участие. Поэтому мы не можем ждать от них такой же высокой
активности. Многие пробуют себя в различных версиях  - один раз стартуют у нас,
другой раз - у МФГС, третий - еще где-то. Это - нормальный поиск и МСГС не ставит
никаких препятствий по ограничению активности своих членов в других версиях.
Естественно, мы пропагандируем и продвигаем спорт высоких достижений, нацелены на
включение гиревого спорта в Олимпийскую систему - поэтому имеем более жесткие и
консервативные соревновательные правила и регламент проведения соревнований.
Многие ищут более легкие условия для выступления и особо не задумываются о статусе
предлагаемых им мероприятий. Однако это выбор каждого спортсмена, и я считаю
позитивным наличие таких альтернативных возможностей.

- Тогда следующий вопрос будет касаться Международной Федерации Гиревого спорта.
Эта организация существует и ведет свою деятельность параллельно с МСГС. На
соревнованиях МФГС постоянно присутствуют спортсмены  Германии и Италии, а так
же одна из сильнейших команд - Украина. Нет ли желания у руководства МСГС
объединиться с МФГС? В чем проблема такого объединения?
- Мы неоднократно выдвигали предложения об объединении, предлагали проведение
совместных конференций для обсуждения возможностей сотрудничества. Кроме
передачи непосредственно руководству МФГС эти документы публиковались на нашем
сайте и были общедоступны. Оригиналы этих документов мы можем представить и
сейчас. В 2007 году на Чемпионате Европы в Санкт-Петербурге состоялась единственная
реальная встреча представителей МСГС и МФГС. Основным спорным вопросом при
обсуждении стало участие в соревнованиях одного состава от каждой страны - причем
это было аргументом не со стороны МФГС, а со стороны Украинской Федерации, которая
не хотела ограничивать количество спортсменов, претендующих на получение
государственных спортивных званий на Украине. К сожалению, дальше наших
предложений процесс за это время так и не пошел.
Мы готовы на любые формы сотрудничества. Если МФГС не готово к прямому слиянию
или сотрудничеству наших организаций - мы предлагаем другие варианты. Сегодняшняя
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МФГС зарегистрирована при участии двух национальных федераций - Украины и
Белоруссии, которые имеют аккредитацию в своих государствах и могут представлять
свою страну по данному виду спорта. Кстати, в данный момент аккредитация Украинской
федерации приостановлена в связи с регистрацией Украинского Союза Гиревого
Спорта. Большинство национальных федераций, являющихся членами МСГС, готовы
вступить в МФГС на равноправной основе, с правом одного голоса от каждой
национальной федерации. Вопрос - готова ли МФГС принять в свой состав
национальные федерации России, Казахстана, Финляндии, Эстонии, Литвы, Латвии?
Готова ли МФГС предоставить одинаковые права всем своим членам - от каждой
национальной федерации 1 голос и принятие всех решений через общее голосование???
Объединение большинства национальных федераций в одной организации могло бы
решить и вопрос объединения разных версий гиревого спорта естественным путем...

- Аналогичный вопрос по поводу США. Американский гиревой клуб ведет активную
деятельность по всей территории США, а также в Европе. В интервью нашему сайту
Валерий Федоренко (главный тренер американского гиревого клуба) заявил, что с их
стороны есть желание объединиться и проводить совместные соревнования, но перед
объединением стоит ряд проблем, из которых он выделил запрет участия спортсменов,
состоящих в МСГС в соревнованиях других организаций. Какова позиция руководства
МСГС в отношении этого вопроса?
- В 2007 году, по приглашению АГК, делегация МСГС приняла участие в соревнованиях,
проводимых в Майами. Там выступили спортсмены России и Латвии, всего около 10
человек. Там же мы пытались провести первые консультации по вопросам совместного
сотрудничества.  
В течении следующих 3 лет я лично, по поручению руководства МСГС, направил около 10
официальных писем руководству Американского Гиревого Клуба и лично Валерию
Федоренко - с предложениями о сотрудничестве. Однако никаких ответов с их стороны.
Эта корреспонденция сохранена и может быть представлена любым заинтересованным 
в этом вопросе лицам.
Что касается запрета на участие спортсменов - это полная ерунда! Как я уже говорил
ранее - МСГС никогда не выдвигала подобных требований к своим членам и никогда не
принимала никаких дисциплинарных мер. Да и как МСГС может повлиять на конкретного
спортсмена из России, Украины, Латвии или Финляндии и запретить ему участвовать в
каких-либо мероприятиях??? Это вне нашей юрисдикции! Я знаю, что подобные санкции
применяются национальными федерациями к своим членам в случае нарушения ими
конкретных правил и решений. По этой причине был дисквалифицирован Иван Денисов
в России, дисквалифицированы отдельные ветераны в Латвии, Литве, Эстонии. Но это
внутренние дела национальных федераций и мы не вправе в них вмешиваться! Как и
Американский Гиревой Клуб, как и любые другие организации!

- Хотел в интервью добавить вопрос про отношение к МКМГС, но на интервью И.П.
Солодова было много нелестных комментариев - думаю, не стоит лишний раз подливать
масла в огонь…
- Почему же - я не стесняюсь открыто говорить о своей позиции и позиции
представляемых мною организаций и отвечать на любые вопросы!
Что касается комментариев - хорошо что они есть! Хорошо, что люди следят за нашей
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работой, что она не оставляет их равнодушными. А насколько лестными являются эти
комментарии - все зависит от личной заинтересованности человека в том или ином
вопросе, от его понятий о чести и морали. В тех комментариях и вам лично, Валентин,
насколько я смог заметить, предъявляли какие-то претензии - хотя вы вообще
нейтральная сторона и вам нужно только спасибо сказать за такую работу. Тот, кто ищет
врага везде и в каждом - обязательно его найдет для себя, но никогда не признает свою
вину! Лично меня мало интересует мнение людей, обиженных на весь мир, которые не
могут адекватно воспринимать очевидные факты. Как уже говорилось в интервью
Солодова - "Собака лает, а караван идет"! (между прочим, это часто употребляемая
сегодня древняя персидская пословица, и первыми ее начали использовать отнюдь не в
сфере гиревого спорта) ;)  Для меня наиболее важно мнение и отношение тех людей,
которых я сам уважаю за их дела и поступки! 
Что касается отношений с МКМГС - то все предельно просто - их нет ни на уровне МСГС,
ни в одной из 10 национальных федераций, являющихся нашими членами. Мы работаем
в рамках своей организации, представители МКМГС могут работать в рамках
декларируемого ими сообщества физических лиц. Официально контактировать с ними мы
не имеем возможности, так как нет никакой официальной информации об их структуре. В
базе МинЮста России такой организации нет, никаких других документов по образцу
Устава организации с целями и задачами также нет, статус их не ясен. С их стороны
никаких предложений не поступает. Попытки их вмешательства и оказания влияния на
нашу работу, а также на  работу конкретных национальных федераций, в том числе
Латвийской Ассоциации Гиревого Спорта - превышение полномочий, поскольку нас не
связывают никакие договоренности. Все высказывания, затрагивающие честь и
достоинство наших представителей, попытки их необоснованно дискредитировать -
нарушение моральных и этических норм цивилизованного общения и просто достойного
поведения.
Мы отдаем должное финансовым и другим возможностям представителей МКМГС в
сфере популяризации гирь, который они для себя выбрали. МСГС передавал свои
наилучшие пожелания и господину Ежову А.Н. в связи с его выступлениями с гирями в
различных точках мира. Многие акции МКМГС, безусловно, способствуют популяризации
гиревого спорта и мы благодарны им за это! Необходимо только правильно называть
виды осуществляемой активности и правильно определять статус проводимых
мероприятий, не выдавая желаемое за действительное.
Я обязан давать ответы и комментарии на любые вопросы, адресованные организациям,
которые я представляю, также обязан опровергать ложь и клевету, направленную на
дискредитацию нашей работы и наших представителей. Однако ни я лично, ни МСГС
никогда не позволяли себе вмешиваться в работу других организаций, давать оценку
чужим действиям и поступкам.    

- И последний вопрос с ожиданием позитивного, внушающего надежду ответа: движется
ли гиревой спорт к цели попадания в программу олимпийских игр или же на данный
момент это остается несбыточной мечтой?
- В своих предыдущих ответах я дал уже достаточно информации по этому вопросу -
сейчас постараюсь подитожить сказанное. Конечно, включение в программу
Олимпийских Игр - это аппофеоз эволюции любого вида спорта и работы любой
международной спортивной организации! И не стоит тешить себя надеждой на то, что эта
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мечта сбудется в обночасье. Однако дорогу осилит идущий! Мы начали движение в этом
направлении, сделали только первые необходимые шаги, и мы будем его продолжать.
Все это требует кропотливой работы, большой самоотдачи, вложения средств. Сегодня
создано или просто декларировано достаточное количество организаций, связанных с
гиревым спортом. Большинство из них имеют конкретную коммерческую направленность -
раскрутка собственной спортивной продукции, проведение платных курсов и семинаров,
проведение коммерческих соревнований и турниров с альтернативными правилами,
которые дают возможность выжать максимальное количество денег из участников,
тиражирование видео и других материалов по тематике гиревого спорта и многое другое.
Но никто из них не хочет заниматься продвижением спорта высоких достижений,
организацией системы в соответствии с правилами и требованиями олимпийского
движения, созданием и аккредитацией новых национальных федераций, регистрацией
официальных соревнований, их включением в программы спортивных мероприятий,
проводимых под эгидой МОК. Все это требует только постоянных вложений и не
приносит прибыли. Я отнюдь не аппелирую к этим организациям и их представителям -
каждый вправе сам выбирать свою дорогу. И мы свою выбрали!
Не стоит надеяться, что гиревой спорт появиться в программе следующей Олимпиады
2012 года, навряд ли мы увидим его и в программе Игр 2016 года. А вот дальше -
посмотрим! Мы ведем этот процесс прекрасно понимая, что можем не застать то самое
светлое время, когда сбудутся наши мечты и мечты тысяч других поклоников этого вида
спорта. Мы делаем эту работу не ради собственного самолюбия, не ради сиюминутных
результатов и личных амбиций. Но если наше дело будут продолжать идущие за нами -
результат будет!

- Василий, спасибо за беседу.
- Спасибо вам за эту возможность!
Беседовал Валентин Егоров
   Продолжение от Василия Гинько - Пользуясь случаем я хочу также публично ответить
на те коментарии, которые появились на вашем сайте к моему предыдущему обращению
(ссылка на обращение: http://www.girevik-online.ru/index.php/news/169-latvian-collisions ).

#5 Prediktor 2010-07-25 20:34 
Верховному богу Олимпа Зевсу(Юпитеру) понравилась дочь финикийского царя Европа,
он превратился в быка и похитил ее. Однако, что позволено Юпитеру, то не позволено
быку.
А.Н. Ежов доказал правоту этой фразы создав МКМГС. В вопросе привлечения новых
стран к участию в своих стартах МКМГС шагнула далеко вперед и доказала свою
состоятельность . Оставляя за собой право восторгаться спортивными достижениями В.
Гинько, хочется сказать ему: "Не быкуйте, Василий! Европу Вам не похитить!" 
Ответ:
Мне тоже нравятся древние легенды. Одна из любимых - подвиги Геракла. В одном из
них он за один день очистил Авгиевы конюшни, из которых навоз не вывозился годами.
И хотя Авгий был царем, но чистоплотностью не отличался, да и честностью тоже - он
не отдал Гераклу за этот подвиг обещанной 10-й доли своих многочисленных богатств.
Так и остался герой без награды, хотя навоз, накопленный царем, и раскидал... :
Вы уже короновали своего "Авгия", но вот навоз за ним по прежнему приходится
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раскидывать другим! Посему хочется сказать вам: "Не шакальте, Preditor, за богами!
Цари - помазанники божие, а не те самозванцы, которые коронуют себя на земле!".
Есть еще много красивых легенд! 
И не стоит восторгаться моими спортивными успехами - я лишь один из многих. И уж тем
более не стоит примерять на меня божественные ризы - я не претендую ни на роль
Зевса, ни даже на роль земного царька... Лишь Боги решают - кому жить в легендах, а
кому кануть в лету в памяти людской... ;)

#4 Prediktor 2010-07-25 20:31 
Единожды солгавший, кто тебе поверит? (К. Прутков).
В ответе на первый же вопрос интервью - сплошная ложь и фальсификация фактов. А
именно о "возрасте" МФГС (якобы 2007 год) и МСГС (с 1993 года). Где же Василий
собирал титулы многократного чемпиона Мира, если первый ЧМ по версии МСГС
состоялся в Смоленске (вместо обещанной Великобритании) в 2008 году? (Официальный
сайт МСГС - история). А вопрос был резонный: зачем изобретать велосипед? Уже давно
существует МФГС и успешно проводит ЧМ (Россия, Казахстан, Украина, Белоруссия,
Греция, Германия, США)? Есть свои недостатки в деятельности МФГС - так
исправляйте, вносите предложения по усовершенствованию. Ан нет, мы сами с усами.
Паневежская конференция (2007) и ЕСГС превращается в МСГС. Своя контора - Рога и
копыта. Итог - раскол в международном движении по развитию гиревого спорта. Знамо
дело - без участия ВФГС этот Союз - филькина грамота. 
Ответ:
"Самопожертвование есть цель для пули каждого стрелка" (К.Прутков).
Для тех, кто плохо видит или же ни хочет видеть очевидного - даю конкретные ссылки
на конкретные документы:
http://www.giri-iukl.com/docs/dokumenti/Reg-aplieciba.doc - регистрационное удостоверение
МСГС;
http://igsf.biz/svidetelstvo.php - регистрационное удостоверение МФГС;
Надеюсь, вам ясно видны даты регистрации организаций - МСГС 1993 год, МФГС 2007
год???
Как проводилась перерегистрация ЕСГС в МСГС по решению стран-членов с
соблюдением всех юридических норм - об этом знают все, это никогда не скрывалось и
это действительно подробно описано в Истории на сайте: 
http://www.giri-iukl.com/sub_men/history_rus_2.html . 
В результате организация поменяла название, но сохранила всю свою историю и
традиции. Международный Олимпийский Комитет также неоднократно
перерегистрировался и менял штаб-квартиру - можете с таким же успехом и в МОК
предъявить свои претензии о том, что они существуют ни с 1894 года. Тем более что по
неофициальным данным МКМГС собирается провести свою Олимпиаду - тут уже и
первенство МОК начнет им серьезно мешать :)
Почему была ликвидирована старая МФГС, существовавшая с 1993 года, по месту
регистрации в Минюсте России? И почему в Украине в 2007 году была зарегистрирована
новая организация под таким же названием? Зачем было нужно изобретать этот новый
велосипед??? Я обладаю полной информацией по этим вопросам, но они касаются
другой организации - посему воздержусь от комментов по этическим соображениям.
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Если это не пустое сотрясание воздуха и вас реально интересует этот вопрос -
запросите комментарии в самой МФГС. 
А по поводу рогов и копыт - запросите устав и регистрационные документы у МКМГС... :)
К слову сказать, ВФГС (Россия) имеет в МСГС только один голос и только одного
представителя в Исполкоме - среди 9 остальных членов в статусе национальных
федераций. А вот из кого состоят Исполкомы контор по рогам и копытам - запрашивайте
у них...

#3 за мир 2010-07-22 20:54 
Нет дыма без огня!Гиревики разных возростов всегда ладили,но как только появились
мужланы при деньгах,хотят всех со всеми пересрать.Жлобство ведет к тому что либо
всех разгонят как спорт вообще,либо МЫ спортсмены должны востать и показать свои
права в конце концов.Я инициирую создание так званого профсоюза за права
спортсменов.Они же -эти мужланы за наши успехи себе делают карьеру типа
Президент,Вице, и по тренерской ветке!".ГИРЕВИКИ ОБЪЕДИНЯЙТЕСЬ!" 
Ответ:
Действительно, вокруг гиревого спорта сейчас крутится много всякой нечести...
Создание любой организации, отстаивающей права спортсменов на основе принципов
демократии и  законности, с соблюдением моральных и этических норм,  можно только
привествовать! Прошу принять и мое заочное заявление на вступление в такой
профсоюз, если он будет реально создан! 
 
#2 Илья 2010-07-22 12:21 
Впечатляет размах - подключены газеты, телевидение. Ни как у нас. Причем все
действительно заинтересованы в том, чтобы докопаться до истины. 
Ответ:
Боюсь разочаровать, но докопаться до истины заинтересованы далеко ни все. Иначе
вместо заказных статей в конкретной частной газете было бы открытое обсуждение
вопросов, публикация мнения одной и другой стороны, ссылки на документы, которые
были представлены. Вместо этого - вопросы-утверждения по типу "Почему Гинько
препятствует развитию гиревого спорта?!", отказ принять мое интервью и т.п. 
У меня сохранена в полном объеме электронная переписка с корреспондентом и
главным редактаром газеты, печатавшей эти заказные статьи. В них они даже не
отрицают факт заказа, открыто отказываются принять мое интервью без объяснения
причин, признают отсутствие договоренности о времени подачи этого интервью и
многое другое...
Я могу ознакомить с этой перепиской всех желающих через электронную почту. Пишите
мне на адрес: vasilijs.ginko@vgt.lv и я перешлю вам эту переписку в оригинале. Если
кто-то попросит админа разместить эти материалы здесь на сайте и админ согласится -
буду рад представить их общественности! Думаю, после этого вопросов больше ни у
кого не останется!
Однако я не стал загружать средства масс-медиа всем этим мусором - попросил только в
ответ на откровенную ложь и клевету конкретной газеты и конкретных людей
опубликовать мою версию интервью и голые факты. Свою задачу я вижу в том, чтобы
донести до всех заинтересованных достоверную информацию по данной ситуации, а не

 8 / 9



Интервью с генеральным секретарем МСГС

Автор: Administrator
19.08.2010 09:45 - Обновлено 19.08.2010 09:59

обливать грязью оппонентов. Имеющий уши - да услышит, имеющий глаза - да увидит,
имеющий разум - сам поймет...

#1 Информированный 2010-07-22 02:42 
Василий Гинько! В передаче Вы умышленно вводите в заблуждение людей.Вам ли не
знать,что в 1993 году была создана Европейская федерация,орган изатором и
вдохновителем которой был Улдис Арвидович Кунзиньш, которая в 2007 году с подачи
жулика и самозванца Солодова успешно переименована в т.н.Международный союз
только лишь для того,чтобы хапать деньги с гиревиков и на международной арене и
тешить свои личные гнилые амбиции! А сейчас Вы пытаетесь сделать хорошую мину при
плохой игре, Занимайтесь Европейскими соревнованиями и держитесь подальше от
этого жлоба и быдла!
Ответ:
Информированный! Не могу добавить к вашему нику эпитета "уважаемый" - вы его не
достойны, поскольку позволяете себе заочно, анонимно и необоснованно обзывать
уважаемого многими человека!
Не хочу повторяться - я уже дал подробные комментарии по документам и процедуре
перерегистрации ЕСГС в МСГС выше, в ответе на сообщение пользователя Prediktor -
"Как проводилась перерегистрация ЕСГС в МСГС по решению стран-членов с
соблюдением всех юридических норм - об этом знают все, это никогда не скрывалось и
это действительно подробно описано в Истории на сайте...".
Там же, в разделе Истории на сайте МСГС, мы отдаем дань заслугам и чтим память
Улдиса Арвидовича Кундзиньша, трагически погибщего. Сейчас в Латвии идет
организация ежегодных соревнований-мемориала его памяти. После этого был избран
новый президент ЕСГС, который затем возглавил и работу МСГС - господин Имантс
Лочмелс.
А теперь напрягитесь и представьте данные - какие деньги хапает МСГС с гиревиков на
международной арене и какие личные гнилые амбиции мы здесь тешим??? Продажные
журналисты уже пытались приписать мне коррупцию в масштабах вентспилской
городской думы, Латвийкой Ассоциации Гиревого Спорта и МСГС - все эти структуры
они подчинили злому гению Василия Гинько! Я вижу, что вы идете еще дальше -
Солодов подчинил себе все 10 национальных федераций, имеющих право голоса в
МСГС. 
Так потрудитесь ответить на мои вопросы - без всякой мины, без всякой игры - и я не
тороплюсь, я подожду...  :)
Я и другие члены МСГС продуктивно работаем с Игорем Петровичем Солодовым.
Довольно часто наши мнения не совпадают - любые споры решаются при общем
обсуждении и нам всегда удается прийти к приемлемому для всех решению. Именно
сейчас, в период работы МСГС, мы не ощущаем доминирования России или какой-либо
другой страны - все работают на реально демократической основе! 
Мы будем продолжать заниматься организацией соревнований и всеми другими видами
активности в соответсвии с нашим уставом, целями и задачами организации - нравится
это вам или нет! Хотите - участвуйте вместе с нами, не хотите - не участвуйте :)
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